

Volker Wenning-Künne wird neuer Stadtbaumeister

Stadtbaumeister Jürg Blattner verlässt die Stadtverwaltung. Der Gemeinderat stellt Volker Wenning-Künne per 1. April 2025 als seinen Nachfolger an.

Der aktuelle Vorsteher des Stadtbauamtes, Jürg Blattner, will sich beruflich neu orientieren und verlässt deshalb die Stadtverwaltung. Der Gemeinderat bedauert den Entscheid von Herrn Blattner und dankt ihm für seinen Einsatz im Interesse der Stadt Langenthal.

Gleichzeitig freut sich der Gemeinderat, mit Volker Wenning-Künne (37) einen ausgewiesenen Fachmann aus den eigenen Reihen als Vorsteher des Stadtbauamtes gewonnen zu haben. Volker Wenning-Künne lebt in Wabern und leitet seit dem 1. Juli 2022 den Fachbereich Stadtentwicklung im Stadtbauamt. Zuvor war er knapp acht Jahre beim Amt für Gemeinden und Raumordnung des Kantons Bern tätig, zuletzt als Teamleiter in der Abteilung Orts- und Regionalplanung. Sein Studium der Raum- und Umweltplanung absolvierte er an der Technischen Universität Kaiserslautern und schloss es 2015 als Diplom-Ingenieur erfolgreich ab. Anschliessend erweiterte er seine Führungskompetenzen durch mehrere Weiterbildungen, darunter ein CAS Leadership an der Fachhochschule Bern (BFH). Der Gemeinderat wünscht ihm einen erfolgreichen Start in seiner neuen Funktion und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Reto Müller, Stadtpräsident (062 916 22 20 oder <u>reto.mueller@langenthal.ch</u>), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 3. April 2025

Der Gemeinderat